



Avenida 51 No. 12204 e/ 122 y 124,
Marianao, Habana, Cuba.
Teléfono: 72628949
Email: habanacompas@cubarte.cult.cu
habanacompasdance@gmail.com

FLAMENCO: EL FUEGO DE CUBA

Autor: IBRAHIM LALELI, Antalia DHA, Periódico 'Milliyet' (El pueblo)

La actuación de la compañía cubana de flamenco marcó con su sello, el Festival Internacional de Teatro de Antalia en su segundo día. Países como Italia, Cuba, Eslovaquia, Chile, Israel, y miembros del Teatro Estatal de Ankara y Estambul, de Turquía, participan en la segunda edición del festival y sostienen una cita con el pueblo a través de las actividades que se realizan en diferentes lugares de la ciudad. Las propuestas de los participantes, tan atractivas como la gala de inauguración, dejan impresionados a los ciudadanos de Antalia.

El espectáculo de los tambores fue un gran impacto.

La compañía cubana de flamenco conquistó los corazones de los presentes con sus movimientos encantadores, marcando así con su sello la segunda noche del festival. La Compañía Habana Compas Dance, que refleja el fuego de Cuba con sus bailes flamencos, presentó una función llamada "Fusión y pasión". Asistió una gran cantidad de invitados a la velada, que tuvo lugar en el anfiteatro Yat Limani. Las bailarinas, que salían al escenario con vestuario singular contemporáneo, mostraron, al compás de la música, la exquisitez de la danza. Los presentes aplaudieron de pie el espectáculo de los tambores que la compañía cubana de baile realiza con sillas.